



Más de 100.000 usuarios tienen acceso a los fondos universitarios

E. A. S.
SALAMANCA

Alrededor de cien mil usuarios pueden consultar los catálogos bibliográficos de las cuatro universidades públicas de la Comunidad, con las que desde 2002 colabora la Consejería de Educación para incluir recursos electrónicos en sus fondos, para lo que ha realizado una inversión de 7,4 millones de euros hasta el momento. El consejero de Educación, Juan José Mateos, presidió ayer la presentación de la nueva herramienta que permite acceder a los fondos bibliográficos de las instituciones universitarias.

Las cuatro universidades públicas constituyeron en 2002 el

Consorcio de Bibliotecas Universitarias de Castilla y León con el ánimo de aprovechar sinergias y facilitar el desarrollo de acciones conjuntas. Entre sus objetivos se encuentran la renovación tecnológica, la puesta en marcha de nuevos servicios que cubran las necesidades de alumnos y profesores, y la dotación de fuentes de información electrónica para el apoyo a los investigadores, así como la puesta en común de bibliografías y formación del personal de dichas bibliotecas.

El esfuerzo conjunto realizado desde entonces ha supuesto un salto cualitativo hasta alcanzar los 100.000 usuarios potenciales de sus catálogos bibliográficos. ■